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Niederschrift 
zur Sitzung des Ausschusses für Jugend und Sport der Gemeinde 

Heist (öffentlich) 

 Sitzungstermin: Montag, den 17.11.2014 

 Sitzungsbeginn: 20:00 Uhr 

 Sitzungsende: 20:45 Uhr 

 Ort, Raum: Restaurant Lindenhof, Großer Ring 7, 25492 Heist 

Anwesend sind: 
 

Bürgermeister 
Herr Bürgermeister Jürgen Neumann CDU   

Stimmberechtigte Mitglieder 
Herr Ludwig Albrecht CDU   
Herr Jörg Behrmann CDU stv. Vors.  
Herr Gerhard Cordts SPD   
Herr Erhard Ebert SPD   
Frau Gesche Lienau CDU   
Herr Manfred Lüders FWH   
Frau Angela Ruland CDU   
Frau Ute Schleiden FWH   
Frau Christel Schwichow SPD   

Außerdem anwesend 
Frau Kim von der Reith Betreuerin Jugendtreff Heist  

Beratende Mitglieder 
Herr Lars Bradford Jugendwart  
Herr Stefan Krüger Vors. TSV Heist  

Protokollführer/-in 
Frau Jenny Thomsen   
 
 

Entschuldigt fehlen: 
 

Stimmberechtigte Mitglieder 
Herr Frank Bartsch CDU   
Herr Daniel Rau FWH Vorsitzender  
Herr Nils Scharrel CDU   
 
 
Die heutige Sitzung wurde durch schriftliche Ladung vom 06.11.2014 einberufen. Der 
Vorsitzende stellt fest, dass gegen die ordnungsgemäße Einberufung keine Einwen-
dungen erhoben werden. 
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Der Ausschuss für Jugend und Sport ist beschlussfähig. 
 
Die Sitzung ist öffentlich.  
 
Die Tagesordnung wird beschlossen.  
Abstimmungsergebnis:  
 
10 Ja-Stimmen,  0 Nein-Stimmen,  0 Enthaltungen 
 
Daraus ergibt sich folgende Tagesordnung:  

Tagesordnung: 

Öffentlicher Teil 

 1.  Mitteilungen 

  

 2.  Einwohnerfragestunde 

  

 3.  Bericht Jugendtreff Heist e.V. 
Vorlage: 542/2014/HE/BV 

  

 4.  Bericht des Sportvereins 

  

 5.  Antrag des TSV Heist auf Kostenübernahme für die Installation von Sonnenschutz in der 
Turnhalle Heist 
Vorlage: 540/2014/HE/BV 

  

 6.  Antrag des TSV Heist auf einen Zuschuss für die Anschaffung von 2 Fußballtoren 
Vorlage: 541/2014/HE/BV 

  

 7.  Haushaltssatzung 2015, hier: Beratung über die für den Ausschuss relevanten Ansätze 

  

 8.  Verschiedenes 

  

Protokoll: 

Öffentlicher Teil 

zu 1 Mitteilungen 
  
 Herr Behrmann begrüßt die anwesenden Mitglieder.  

Zu TOP 1 liegen keine Mitteilungen vor.  
 

  
zu 2 Einwohnerfragestunde 
  
 Es liegen keine Fragen vor.  
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zu 3 Bericht Jugendtreff Heist e.V. 

Vorlage: 542/2014/HE/BV 
  
 Herr Behrmann übergibt das Wort an Frau von der Reith. Frau von der 

Reith erläutert noch einmal ausführlich ihren Bericht zum Jugendtreff Heist 
e.V. 
 
Beschluss: 
Der Ausschuss für Jugend und Sport nimmt den Bericht des Jugendtreffs 
Heist sowie die Besucherzahlen zur Kenntnis.  
 

 zur Kenntnis genommen 
  
zu 4 Bericht des Sportvereins 
  
 Herr Behrmann erteilt Herrn Krüger das Wort. 

Herr Krüger berichtet als Vorsitzender des TSV Heist ausführlich über die 
Vereinsarbeit. 
Zurzeit hat der TSV ca. 700 Mitglieder, wovon alleine 120 der Tischten-
nissparte angehören. Die anderen Kurse wie z.B. Zumba und Yoga wer-
den sehr gut besucht. Auch das Kleinkind-Turnen findet rege Beteiligung. 
Herr Krüger möchte noch einmal darauf hinweisen, dass der TSV Heist 
auch Bildungsgutscheine annimmt. Es gibt einige Kinder, deren Eltern im 
Rückstand mit den Mitgliedsbeiträgen sind. Es gibt aber die Möglichkeit 
Bildungsgutscheine zu beantragen, der Verein nimmt diese auch an und 
einige Eltern nutzen dieses Angebot bereits. 
 
Die Reinigung der Halle klappt sehr gut. Die Zusammenarbeit mit der Fir-
ma ist deutlich besser als vorher. 
 
Der Raiba-Cup war ein voller Erfolg.  
 
Das zum Verein gehörende Mietshaus wurde renoviert, Fenster, Küche 
und Haustüren wurden ausgetauscht. Demnächst sollen noch die Tannen 
weggenommen werden. 
 
Herr Krüger bedankt sich bei der Gemeinde für die neue Tischtennisplatte. 
 
Der TSV Heist hätte gerne schon die letzte Rechnung für Kapitaldienster-
stattungen für die Sporthalle Heist für das Jahr 2014. 
 
Herr Bürgermeister Neumann fragt nach, ob schon Auswirkungen der 
Ganztagsschule in Moorrege beim TSV Heist zu spüren sind. 
Der TSV hat bislang noch keine Auswirkungen bemerkt, behält das Thema 

aber im Auge. 
 
Herr Krüger bietet Frau von der Reith, eine Kooperation zwischen Jugend-
treff und TSV hinsichtlich der Ferienfreizeit für das Jahr 2015 an. 
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Generell ist auch ein Treffen aller Vereinsvorsitzenden aus den umliegen-
den Gemeinden geplant 
 
Der Jugendwart Lars Bradford hat keine Mitteilungen zu machen. 
 

 zur Kenntnis genommen 
  
zu 5 Antrag des TSV Heist auf Kostenübernahme für die Installation von 

Sonnenschutz in der Turnhalle Heist 
Vorlage: 540/2014/HE/BV 

  
 Herr Behrmann erläutert kurz die Sitzungsvorlage. Auch Herr Krüger 

nimmt noch einmal Stellung dazu. Es entsteht eine kurze Diskussion mit 
dem Ergebnis, dass der Antrag zurückgestellt werden und erst für den 
Haushalt 2016 mit eingeplant werden soll.  
Herr Neumann regt an, die Summe mit in den Investitionsplan aufzuneh-
men und einen einheitlichen Sonnenschutz anzuschaffen (analog dem be-
reits vorhandenen). 
 
Beschluss: 
Der Ausschuss für Jugend und Kultur empfiehlt dem Finanzausschuss, 
den Antrag des TSV Heist auf Installation von Sonnenschutz in der Turn-
halle bis zum Jahre 2016 zurückzustellen. Eine erneute Beratung soll in 
2015 für 2016 erfolgen. 
 

 zurückgestellt 
 Abstimmungsergebnis: Ja: 10  Nein: 0  Enthaltung: 0   
  
zu 6 Antrag des TSV Heist auf einen Zuschuss für die Anschaffung von 2 

Fußballtoren 
Vorlage: 541/2014/HE/BV 

  
 Herr Behrmann erläutert den vorliegenden Antrag des TSV Heist. Er 

schlägt vor, dass durch die Gemeinde die Hälfte der Kosten für die Fuß-
balltore (ca. 1.100,00 €) übernommen werden.  
Anschließend erfolgt die Abstimmung. 
 
Beschluss: 
Der Ausschuss für Jugend und Sport der Gemeinde Heist empfiehlt dem 
Finanzausschuss, dass die Hälfte der Kosten für die Fußballtore (ca. 
1.100,00 €) durch die Gemeinde übernommen werden.  
 

 einstimmig beschlossen 
 Abstimmungsergebnis: Ja: 10  Nein: 0  Enthaltung: 0   
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zu 7 Haushaltssatzung 2015, hier: Beratung über die für den Ausschuss 
relevanten Ansätze 

  
 Herr Behrmann erläutert kurz die relevanten Haushaltsansätze für den Be-

reich Jugend und Sport anhand des Haushaltsplans für 2015. 
 
Frau Schleiden merkt an, dass ihr noch kein Haushalt für 2015 vorliegt.  
 
Herr Bürgermeister Neumann fügt hinzu, dass die Gemeinde Moorrege 
sich eventuell mit einem festen jährlichen Zuschuss an der Skateanlage 
beteiligen wird. Die Beratungen in der Gemeinde stehen aber noch an. 
 

 zur Kenntnis genommen 
  
zu 8 Verschiedenes 
  
 Herr Aschert trägt für die Nutzer der Skateanlage vor, dass die Fußball-

spieler immer nach dem Spiel ihre Schuhe auf dem Bereich der Skatean-
lage ausklopfen. 
  
Herr Behrmann bedankt sich bei allen Anwesenden und schließt die Sit-
zung.  
 

Für die Richtigkeit: 

Datum: 27.11.2014 

 
   

(Jörg Behrmann) 
Vorsitzender 

Herr 
Frau 

(Jenny Thomsen) 
Protokollführerin 
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